
École élémentaire Beaumarchais
74 rue Beaumarchais
21000 DIJON
0212050P@ac-dijon.fr

Tél : 03 80 71 13 87

Compte rendu du Conseil d’Ecole du 04/11/2024

Présent·es     :
Pour les parents: Mmes Le Dréau, Dentz, Gosselin, Tessuto, Lamour, Stéboun, M Lazare.
Directrice d'accueil: Mme Goudot.
Pour les enseignant.es: Mmes Allard, Pichard, Plastre, Leplan, Letagneaux, Claude, M Richard.

Excusé·es     : Mme Lopes (enseignante), Mme Bouhamed (parent), Mme Gauthié (DDEN), M Hilaire 
(parent), Mme El Mesdadi (Conseillère ville de Dijon, aucune réponse).

1- Installation du nouveau conseil     :  

Présentation  des  parents  élu·es :  Mmes  Le  Dréau,  Tessuto,  Dentz,  Bouhamed,  Lamour,  Steboun, 
Gosselin et MM Hilaire et Lazare.

Présentation des enseignant·es :  Mme Leplan, Mme Plastre, Mme Letagneaux, Mme Allard, Mme 
Billey (absente jusqu’aux vacances prochaines et remplacée par Mme Lopes), Mme Pichard, Mme 
Claude et M Richard.

Présentation de la directrice d'accueil : Mme Goudot

Rappel du rôle du Conseil d’école : cf Code de l’éducation (articles D411-1 à D411-9)
→ Vote le règlement intérieur de l'école;
→ Établit le projet d'organisation pédagogique de la semaine scolaire ; (quand modifications)
→ Est associé à l’élaboration du projet d’école, donne son avis sur le fonctionnement, dont : actions 
pédagogiques et éducatives qui sont entreprises pour réaliser les objectifs nationaux du service public 
d'enseignement, sécurité et hygiène, protection contre toutes les formes de violence et de 
discrimination ; respect et mise en application des valeurs et des principes de la République...

2- Résultats   des élections de parents     :   
185 votant·es sur 247 inscrits, soit 74,9 % de participation, avec 46 bulletins blancs ou nuls. (2% de 
participation en plus.)
Aucun vote n’est revenu par voie postale, même constat que l’année dernière concernant les parents  
éloigné.es.
La question du vote électronique se pose de plus en plus. Le conseil s'y déclare favorable.

3- Organisation de l’école     :   
Effectifs à ce jour : 
La rentrée s'est faite avec 160 élèves. Actuellement, nous en avons  158. (deux déménagements)

CP : 37 CE1 : 37 CE2 : 29 CM1 : 30 CM2: 25 
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Répartition des classes :
CP : 23 CP-CE1 : 21 (14+7) CE1 : 22

CE1-CE2 : 23 (8+15) CE2-CM1 : 22 (14+8)  CM1-CM2A : 23 (10+13)

CM1-CM2B 24 (12+12)       = moyenne de 22,57 élèves par classe

Total : 158 élèves 

Prévisions pour l'année prochaine : - 25 CM2 / + 32 CP  (cf prévision Onde) donc 165 élèves 
(moyenne de 23,57 élèves par classe)
Les effectifs sont en hausse par rapports à l'année précédente, et seront encore en hausse l'année 
prochaine, malgré la baisse démographique annoncée au niveau nationale.

4- Règlement intérieur de l'école
Ajout à la fin : « Après avoir été adopté en conseil d’école, le présent règlement intérieur sera lu et  
signé par les parents. Ce règlement intègre la Charte de la laïcité. »  

Le règlement intérieur s'applique également au périscolaire.

→ votes
15 votants :        15 pour      0 contre     0 abstention

5- Périscolaire
Encadrants : une directrice d'accueil collectif (Mathilde Goudot), une responsable technique de groupe 
scolaire, sept agents d'entretien et de restauration (commun avec la maternelle).

Equipe  d'animation :  deux animateurs  permanents,  sept  agents  en pauses  méridienne,  cinq agents 
pendant le temps d'activités périscolaires (TAP).
(Le taux d'encadrement légal en élémentaire est d'un animateur pour 18 enfants.)

Les effectifs     :  
Accueil du matin : 18/20 pause méridienne : 95/100
TAP : 75 accueil du soir : 20/25

Projets:
1/Génération Dijon     :  
- Une génération actrice et citoyenne 
- Une génération solidaire et inclusive
- Une génération de la transition écologique
- Une génération de l'ère numérique
 
2/ Objectifs généraux     :
Se sentir bien soi même et avec les autres
Connaître et pratiquer son environnement proche
Faire des découvertes et des rencontres
Participer et prendre sa place dans un monde qui change



3/ Thématiques communes à l'ensemble des accueils de loisirs de l'ACM et projets de quartiers     :  
- Sensibilisation au harcèlement : poursuite des actions initiées depuis 2021 en lien avec le programme 
Phare.
- Projet United School.
- Mise en place de temps de parole, débat.

4/ Projets d'équipe     :  
Art et culture
Projet Intergénérationnel
Activités avec intervenants : USEP (1 cycle de 8 séances sur un trimestre) baseball
L'accompagnement à la scolarité : 1 intervenante pour le cycle 2 (lundi et jeudi) et le cycle 3 (mardi et 
vendredi). L’accompagnement  la scolarité se fait sur inscription.

5/ Lien avec les familles     :   
Avant les vacances, il y a eu une soirée pour Halloween.
Journée Mobilité douce le 17 septembre (retour positif et fort intérêt des enfants et des parents)
Depuis le déménagement des locaux au premier étage du bâtiment E, les animateurs ont moins de 
contact avec les familles parce que les parents ont tendance à laisser les enfants au portail.

6/ Questions des parents : 
Comment  faire  pour  être  mieux  informer  des  activités  du  périscolaire ?  Panneau  d’affichage ?
(demande déjà faite il y a 3 ans, à refaire), lien internet ? cahier de liaison ?

6- Questions de sécurité
Compte-rendu des 2 exercices de sécurité effectués depuis la rentrée de septembre :
→ Incendie : le 20 septembre.
Les élèves étaient calmes, mais ont manqué de rapidité. (environ 3 minutes pour sortir).
→ Alerte intrusion : le 18 octobre
 Situation de confinement. Bilan positif.

L'école est en cours d'installation d'un système d'alarme visuel et auditif dans toutes les salles pour les 
différentes alertes.

Questions de parents :
Problème de circulation et d’incivilités dans la rue au moment de l’entrée en classe et à la sortie. Est-
ce que la police municipale pourrait passer plus souvent ?
Pour les grèves, est-ce que les familles peuvent être prévenues plus tôt ?
Réponse de Mme Goudot :  Lorsqu'il  y a  un préavis  de grève,  les  animateurs doivent  se déclarer 
48heures avant. Si le mouvement est prévu un mardi, la mairie ne sera prévenue que le lundi matin, à  
cause du dimanche chômé, ce qui laisse effectivement peu de temps pour s'organiser.

7- Locaux, équipement matériel
Eau chaude en salle des professeurs (Le chauffe-eau est juste en dessous.) Demande faite l'année 
dernière.
Les WC du bâtiment E sont en cours de rénovation. Les travaux devraient être terminés fin décembre.
Les WC du bâtiment F seront à faire sur des périodes de congés scolaires.



8- Le projet d'école ; activités prévues
Rappel des   axes   du projet d’école  
– EMC : citoyenneté, climat scolaire, environnement...

– anglais : plus d'assistant faute de budget.
– Toutes les classes ont eu, ou vont avoir, un atelier avec la police municipale en lien avec la  
sécurité routière.
– Projet « Nature à l'école » sur deux ans avec des animateurs de Latitude 21. L'enseignante 
référente est Mme Allard. Chaque classe va faire école dehors pour découvrir la nature sous différents  
aspects (les oiseaux, les arbres, les petites bêtes...)
– Musique avec Mme Nathalie Valtat, professeur au conservatoire, pour toutes les classes, 1h par 
quinzaine.
– EPS avec intervenant (premier trimestre) : Hand pour les 4 classes CE1-CE2, CE2-CM1 et 
CM1-CM2, Gym pour les CP, CP-CE1 et CE1

Projets ponctuels de chaque classe :
– CP :  Musée  de  la  vie  bourguignonne  au  3ème  trimestre,  école  et  cinéma  (3  séances). 
rencontres USEP prévues (Gymnastique et orientation). 

– CP-CE1 : Bibliothèque municipale, rencontre USEP orientation, visite au jardin de l’arquebuse 
sur la flore, visite du quartier.

– CE1 : visite du quartier,  la culture japonaise à la bibliothèque en lien avec le projet de la 
classe.

– CE1-CE2 : Bibliothèque, atelier au musée des BA (3 séances), consortium, exposition sur les 
océans, atelier égalité fille/ garçon, écrans de l’aventure.

– CE2-CM1 :  écrans  de  l’aventure,  visite  sur  la  mer  au  Jurassique,  2  séances  au  musée 
archéologique, un atelier sur l’architecture de Dijon.

– CM1-CM2A : écrans de l’aventure, visite sur la mer au Jurassique, création d’un film avec le 
CDRS, atelier sur l’égalité fille/ garçon, bibliothèque.

– CM1-CM2B : Intervention sur l’Europe, visite au Planétarium.

Cycle piscine : Comme il a été dit à la rentrée, 6 des classes de l'école ont été retenues pour les cycles. 
La demande avait été faite pour les 7 classes. Ce sont les conseillers pédagogiques qui définissent qui 
sont les classes qui peuvent y participer. Les classes prioritaires étant les CM, puis les CP (en ce  
moment). La classe de CE1 de Mme Plastre n'a pas été retenue, mais les enfants profiteront forcement 
de 2 années au minimum des cycles piscine. L'année dernière 2 classes n'étaient pas prises. C'est donc 
mieux cette année.
Il y a quatre piscines pour toutes les écoles dijonnaises et alentours, des choix sont faits qui ne nous 
appartiennent pas.

Travail sur le climat scolaire
Constat de début d'année : Le climat est très serein dans l'école. Les enfants ont des relations apaisées.
Le premier conseil d'élève a eu lieu le 11 octobre. Peu de retour de problèmes, mais beaucoup de  
projets et d'envies de la part des enfants.

Bilan  ELA :  action  de  solidarité  qui  allie  performance  sportive  collective  (sans  compétition)  et  
collecte de fonds solidaire
274,07 km ont été parcourus lors du cross du 14 octobre, par les 154 enfants ayant pu participer.



Argent récolté : 2160.12 €

9- Association USEP
Bilan financier année 2023-2024
solde au 31/08/2023 : 1873.58€
Solde au 31/08/2024 : 2636.64€
différence de +763.06€
 

Pour cette année scolaire : 1553€ de cotisations reçues ; ?€  d’affiliation USEP pour l’école et pour  
2 classes. Les classes de CP-CE1 et CE2-CM1 vont être affiliées. 

En caisse actuellement : 4265.47€ environ avec des factures à venir.

(La vente de gâteaux et de chocolat chaud du mardi 15 octobre organisée par les CP et CM1-CM2A a  
rapporté 297€.  L'association pense investir  dans un contenant  qui  tient  au chaud les boissons à  
vendre.)

10- APE (Association des parents)
L'association souhaite reconduire l'organisation d'un vide grenier. La date proposée est le dimanche 18 
mai 2025.
Vente pour Noël de boules personnalisées et de friandises.

En ce moment, l'école fait la vente des photographies. Il faudrait que l'association USEP et l'APE 
coordonnent leur calendrier d'actions pour éviter de les faire en même temps.

Demandes des parents :
Peut-on renvoyer les coordonnées des parents pour faire un trombinoscope?
Peut-on afficher la liste des parents élus, et de l’APE,  sur le panneau d'affichage ? 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30


